

Bericht der Saison 1978 / 79

Liebe Sportfreunde!

Ich darf in unserer Mitte zwei neue Vereine und Abteilungsleiter begrüßen, die in unseren Kreis heuer an den Verbandsrunden teilnehmen werden.

Herrn Rainer Eck von TSV Ammerndorf - Herrn Hermann Reißer SC Obermichelbach sowie Herrn Manfred Kisskalt stellv. Kreisjugendleiter Kreis Fürth im BLSV.

Die Tischtennisabteilung der DJK Fürth verlor durch einen tragischen Unglücksfall zwei junge Spieler Herrn Michael Hoffmann und Klaus Endres. Wir werden unseren Sportkameraden ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Spielsaison 1978 / 79 ist zu Ende es soll aber nicht heißen, dass in den Vereinen oder Abteilungen nichts mehr zu tun gibt, denn jetzt ist es an der Zeit talentierte Spielerinnen und Spieler aufzubauen und in die Mannschaften zum Spielbeginn einzubauen und nicht erst hinterher wenn's um den Klassenerhalt gekämpft werden muss.

Wenn man der Spielsaison 1978 / 79 betrachtet ist sie soweit ganz gut gelaufen nur bei einigen Vereinen happerte es mit dem Mannschaften bei Punktspielen da die Mannschaften nicht immer komplett waren. Meinen herzlichen Glückwunsch den Mannschaften die den Aufstieg auf Bezirksebene sowie auf Kreisebene erklommen haben, es soll aber nicht heißen das die Absteiger in der neuen Saison 1979 / 80 doch wieder versuchen den Aufstieg zuschaffen, den das Sprichwort heißt (Abwarten und Tee trinken.)

Es zeigt sich doch das der Tischtennisport von Jahr zu Jahr immer mehr zunimmt wenn man bedenkt was aus der Provinz Vereine kommen die an dieser Sportart gefallen gefunden haben, es würden sich vielleicht noch andere Vereine eine Tischtennisabteilung bilden aber leider haben sie nicht die Möglichkeiten etwas Räumliches zu finden, den alles ist ja mit Geld verbunden, hoffe im nächsten Jahr wieder neue Vereine in unserer Mitte begrüßen zu dürfen.

Es nahmen 124 Mannschaften im Kreis Fürth an den Verbandsspielen 1978 / 79 teil, davon wurden zwei Mannschaften wieder zurückgezogen, leider kann man nicht immer voraus sehen was die Rückrunde mit sich bringt, den jeder Abteilungsleiter versucht seine Mannschaften über die Spielrunde zu bringen.

Auch die Einführung der neuen Jahrgangsklassen der Jugend – Schüler sowie Mädchen und Schülerinnen hat sich doch etwas klimatisiert wenn's auch am Anfang noch schwierig aussah, wenn manche Vereine auf das Angebot völlig unerwartet reagiert, da ja die älteren Jahrgänge zunahmen und jüngere etwa abnahm Jugend AK III und AK IV.

Im Bezirk Mittelfranken wurden auch die Einführungen der neuen Leistungsklassen D ab den 01.02.1979 zugelassen, s sollte die Möglichkeit geben den schwächeren Spieler bei Meisterschaften oder Ranglisten = Turnieren einen guten Platz zu erreichen. Ich möchte nochmals darauf hinweisen das alle Vereine die neuen Einstufungsliste gut durch sehen, es sind nur Spieler aufgeführt die der C Klasse angehören alle anderen nicht eingestufte Spieler gehören der Klasse D an. Es hat sich gezeigt bei den Kreiseinzelmeisterschaften 1979 - **120 Teilnehmer gegenüber 1978 85 Teilnehmer.**

Bei der Arbeitssitzung am 30.12.1978 des Bezirkes Mitelfranken wurden folgende Themen besprochen, Kreismannschaftsmeisterschaften für 2 er Mannschaft , Altersklassen wieder auszuspielen, Jugendarbeit

und Jugendordnung weiter auszubauen sowie Einrichtungen von Bezirksstützpunkte die zur Leistungs = verbesserung der Jugend sondern auch eine Verstärkung des Spielbetriebs in den unteren Jugendalters = klassen beitragen soll, die Trainingstützpunkte sind Ansbach – Bad Windsheim – Roth – Hersbruck - Nürnberg Nord und Süd sowie Fürth – Erlangen.

Habe das Thema angeschnitten Kreispokal Ausspielung zwischen den Punktespielen ob es keine andere Möglichkeiten geben würde, sie nach den Punktespielen auszutragen auf anfragen einiger Vereine der Bezirk sieht das nicht gut da noch Turniere auf Bezirksebene und auf Kreisebene sowie Privatturniere die einzige Möglichkeit wäre von 1.7. bis 31.8. da geht es auch nicht wegen Sommerurlaub noch nicht Amtlich.

Der Kreisausschuss hatte im Dezember beschlossen ein aktuelles Informationsblatt im Tischtennis des Kreises Fürth zur Vorrunde zur Vorrunde heraus zu bringen, ich glaube mit diesem Informationsblatt allen Abteilungsleitern gerecht zu werden und einverstanden sind, da ja im Bayerischen – Miteilungsblatt nicht alle Ligen vollständig sind. Von den 9. Kreisen des Bezirkes Mittelfranken hatten nur 3. Kreise sich die Mühe gemacht ein solches Blatt heraus zu bringen, vielleicht hat sich schon herumgesprachen und andere Kreise machen es jetzt auch.

Der Kreis Fürth hatte seit vielen Jahren kein Turnier für Alterklassen mehr ausgetragen 2 er Mannschaften Herren und Damen ich versuchte in diesem Jahr wieder aus den Startlöcher zu holen, manche meiden es hätte keinen Sinn, aber ich machte den Versuch am 24.3.1979 es war ein Schlag ins kalte Wasser, ich haben doch einige Vereine die Altersklassen in ihren Reihen haben, ich weis nicht ob ich als Kreissenorenwart dieses Turnier nächstes Jahr austragen wäre, da ich die Vereine mit einem Schreiben darauf hingewiesen habe aber leider ist da nicht darüber gesprochen worden.

Am 4. April 1979 fanden beim TV 1860 Fürth ein Lehrgang für Trainer und Betreuer von Vereinen mit Jugendmannschaften statt, den Lehrgang leitete Bezirkslehrwart Erwin Holleder er war erstaunt wie groß Die Anteilnahme war. Der Bezirk hat empfohlen jeder Kreis solch ein Lehrgang durch zuführen.

Ich hoffe mit diesem Bericht nicht nur die aktiven zu ermuntern sondern auch einen Einblick für Hobby = Spielern, die sich vielleicht eines Tages doch entschließen in einer Mannschaft mit zuspieren.

Möchte mich hiermit bei allen Vereine Abteilungsleiter sowie Fachwarte für die gute Zusammenarbeit 1978 / 79 herzlich bedanken, und wünsche mir weiterhin eine gute Zusammenarbeit.

Gez. Robert Simon
KV